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RICARICARICARICARDO PINHEIRO SANTANARDO PINHEIRO SANTANARDO PINHEIRO SANTANARDO PINHEIRO SANTANA    
    

REQUER INFORMAÇÕES REQUER INFORMAÇÕES REQUER INFORMAÇÕES REQUER INFORMAÇÕES DO PODER DO PODER DO PODER DO PODER 
EXECUTIVO COM RELAÇÃO A EXECUTIVO COM RELAÇÃO A EXECUTIVO COM RELAÇÃO A EXECUTIVO COM RELAÇÃO A 
RECONSTRUÇÃO DA PONTE, RECONSTRUÇÃO DA PONTE, RECONSTRUÇÃO DA PONTE, RECONSTRUÇÃO DA PONTE, 
PAVIMENTAÇÃO E REPAVIMENTAÇÃO E REPAVIMENTAÇÃO E REPAVIMENTAÇÃO E RE----LIGAMENTO DE VIA LIGAMENTO DE VIA LIGAMENTO DE VIA LIGAMENTO DE VIA 
PÚBLICA DO RESIDENCIAL “JARDIM PÚBLICA DO RESIDENCIAL “JARDIM PÚBLICA DO RESIDENCIAL “JARDIM PÚBLICA DO RESIDENCIAL “JARDIM 
ANGÉLICA REZENDE” À ESTRADA DO ANGÉLICA REZENDE” À ESTRADA DO ANGÉLICA REZENDE” À ESTRADA DO ANGÉLICA REZENDE” À ESTRADA DO 
CERVINHOCERVINHOCERVINHOCERVINHO    
    

Fomos procurados pela Associação 
Comunitária do Residencial “Jardim Angélica Rezende”, solicitando 
nossa intervenção junto a Administração Pública Municipal visando a 
reconstrução da ponte, pavimentação e re-ligamento da Rua nº 5 
daquele bairro à Estrada do Cervinho, visando diminuir o número de 
acidentes ocorridos na Rodovia Manillo Gobbi, tendo em vista que esta 
hoje é a única ligação do bairro com as demais áreas da cidade, 
conforme documento anexo. 

 

Ante o exposto, rrrrequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido 
o Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao 
Dr. Ézio SperaDr. Ézio SperaDr. Ézio SperaDr. Ézio Spera. DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria 
Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes 
informações: 

 

a)a)a)a)----    Existe a possibilidade de executar o 
serviço de reconstrução da ponte, 
pavimentação e re-ligamento da 
Rua nº do Residencial “Jardim 
Angélica Rezende” à Estrada do 
Cervinho? 

b)b)b)b)----    Se positivo, qual é a previsão para 
que isso aconteça? 

c)c)c)c)----    Se negativo, expor os motivos 
SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES, em 12 de setembro de 2011. 
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